
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2009 addì 25 del mese di settembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,25, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi,  Mirko  Briziarelli,  Giulia  Ulivi,  Angelo  Antonio  Falmi,  Sabrina 
Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo 
Mari,  Marco  Manzoli,  Alberto  Acanfora,  Alessandra  Passigli,  Beatrice 
Bensi.

Assenti giustificati: Antonio Angeli. 
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini e Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Andrea Poli, Ce-
cilia Beconcini, Paolo Frezzi.

Deliberazione n. 118
Oggetto: Ordine  del  giorno  presentato  dal  Consigliere  Mari  (Gruppo 

P.d.L.) in merito alla proposta di creare un'area del nostro ter-
ritorio adatta ad ospitare un impianto sportivo di tiro al piat-
tello.

Il Consigliere Mari illustra l'o.d.g. di cui in oggetto, sottolineando 
come non esista solo lo sport del calcio e come un impianto del genere 
potrebbe portare benefici economici anche per il nostro territorio. A suo 
parere, vi sarebbero anche vantaggi ambientali, se si considera il degra-
do della zona ove  l'impianto sportivo di tiro al piattello dovrebbe essere 
ubicato; non vi saranno abbattimenti di alberi e non è prevista alcuna vo-
lumetria edificatoria. Inoltre, tutto questo non comporterà alcuna spesa 
per il  Comune. La fattibilità  dell'impianto potrà essere valutata anche 
nella 2^ Commissione Consiliare. Dà quindi lettura dell'ordine del gior-
no in discussione e che viene allegato alla presente deliberazione.

Il Consigliere Minelli dichiara il voto favorevole del Gruppo P.D. 
circa l'individuazione di un'area adatta allo scopo ed alla fattibilità del-
l'intervento.  La questione dovrà naturalmente  essere  verificata  al  mo-
mento dell'adozione del Piano Strutturale.

Il  Consigliere  Manzoli  si  dichiara  soddisfatto  della  posizione  del 
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P.D. che si dichiarato favorevole all'o.d.g. presentato. Ricorda che il tiro 
a piattello è uno sport olimpico che ha dato tanto lustro all'Italia per le 
molte medaglie conquistate. A suo parere, un impianto del genere potrà 
attirare molti appassionati nel nostro territorio e costituire un importan-
te volano economico.

Il Consigliere Briccolani sottolinea l'importanza di un'intesa su que-
sto punto in quanto il suo Gruppo si assume le proprie responsabilità.

Il Consigliere Bensi si domanda come mai questo tipo di sport non 
trovi impianti adeguati, per cui ci sarà probabilmente qualche problema. 
Sottolinea che occorre pensare non solo ai campi di calcio, ma anche ad 
altri tipi di sport.

Il Consigliere Manzoli evidenzia che questo progetto non comporta 
alcun onere per il Comune.

Il presidente Solazzi propone di sostituire, nell'oggetto dell'ordine 
del giorno, la parola “creare” con “individuare”.

Il Consigliere Mari accoglie la proposta.
Il Consigliere Frezzi chiede che venga precisata l'esatta individua-

zione dell'area.
Il Consigliere Bensi chiede se l'area deve essere di proprietà comu-

nale oppure no.
L'Assessore Tonarelli specifica che è già stato svolto un approfondi-

mento su questo tema con gli uffici preposti. L'Amministrazione Comu-
nale è favorevole alla proposta, da sottoporre ad un esame di idoneità: 
l'individuazione riguarda un'area in genere, non quell'area specifica. Oc-
corre in ogni caso valutare anche gli aspetti di impatto acustico, ecc.

L'Assessore Guerrini  ritiene che la realizzazione di  un simile im-
pianto possa costituire una grande risorsa per il nostro territorio.

Dopo di che,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Con 19 voti favorevoli ed 1 astenuto (Consigliere Bensi del Gruppo 
C.A.), su 20 presenti, espressi per alzata di mano,

APPROVA

il seguente ordine del giorno, in merito alla proposta di individuare un'area  
del nostro territorio adatta ad ospitare un impianto sportivo di tiro a piattello:
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<<                             IL CONSIGLIO COMUNALE

PRESO ATTO che nella Provincia di Firenze non ci sono impianti di 
tiro a piattello;

VISTE le numerose richieste dei tiratori sportivi ed il parere favore-
vole di tutte le associazioni: Federcaccia, Arcicaccia, Fitav, Fidasc ed il 
Coni che contribuirebbe a finanziare l'opera;

CONSIDERATA l'importanza anche economica per il nostro Comu-
ne,                           

IMPEGNA

l'Amministrazione Comunale a verificare la fattibilità della proposta, per 
un'area che si adatti ad ospitare un impianto sportivo di tiro al piattello 
con fossa universale, skeet olimpico e compact sporting, nel rispetto di 
tutte le normative vigenti, Legge n. 662/96, ecc.   >>

Firmati nell'originale:

                  IL  SEGRETARIO GENERALE                  IL PRESIDENTE
                                       f.to Mori                                         f.to Solazzi

----------------------------- Certificato di Pubblicazione -----------------------------

Io sottoscritto Segretario Generale, su conforme dichiarazione del Messo, 
certifico  che  copia  della  presente  deliberazione  viene  affissa  all'Albo 
Pretorio di  questo  Comune in data odierna e vi  resterà  per  15 giorni 
consecutivi.
Li 5 ottobre 2009
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                                                                                               f.to Mori
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